



ESTUDIANTES DE ODONTOLOGÍA PRESENTARON ANTE LOS ESCOLARES.

Escolares aprendieron sobre higiene bucal

Una jornada de clase diferente experimentaron niños y niñas del colegio Costa Cordillera, esto porque hasta su sala de clase llegaron estudiantes de la carrera de Odontología de la Universidad de Antofagasta para enseñar de manera entretenida sobre la higiene bucal. Esta actividad fue financiada por el proyecto ANT 2193 Crear Salud del Ministerio de Educación.

Cerca de 50 estudiantes del curso de Salud Pública y Educación Comunitaria de la carrera de Odontología de la UA, se trasladaron hacia las dependencias del establecimiento educacional. También estuvo presente la Compañía de Teatro Independiente Antofagasta, quienes brindaron una obra interactiva sobre la alimentación saludable.

“Nuestros estudiantes trabajaron con niños preesco-

lares de la institución, donde enseñaron de manera lúdica y divertida la salud oral. Esta actividad busca que nuestros alumnos desarrollen los contenidos aprendidos a nivel teórico y se traspase a lo práctico”, dijo la académica del departamento de Odontología de la UA, Constanza Garrido Urrutia.

En tanto, la directora del ciclo junior del Colegio Costa Cordillera, Victoria Fortes, expresó que “estos estudiantes presentaron una temática que para nosotros es muy cotidiano, esto porque somos un colegio que propicia los de vida saludable en su programa de formación. Entonces todo lo que tenga que ver con salud bucal y alimentación saludable es de gran valor para la formación de nuestros estudiantes”, ☺